



MAYO/2 DE 2021 | QUINTA EDICIÓN

BOLETÍN



Comité Local de Hermosillo

UNIVERSIDAD DE SONORA

ASOCIACIÓN NACIONAL DE ESTUDIANTES DE ECONOMÍA A.C

INDICADORES

INFLACIÓN	6.08
TIIE	4.2885
CETES	4.05
TASA OBJETIVO	4.00
USD/MXN	\$19.8143
CAD/MXN	\$16.4177
EUR/MXN	\$24.1903

Fuente: Banco de México

«EL 39.4 % DE LOS MEXICANOS SE ENCUENTRA EN CONDICIÓN DE POBREZA LABORAL»

Consejo Nacional de Evaluación
de la Política de Desarrollo Social

En días previos CONEVAL (Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social) presentó los resultados referentes a la pobreza laboral (porcentaje de la población con un ingreso laboral inferior al costo de la canasta básica alimentaria). Reportó que entre el primer trimestre de 2020 y el primero de 2021 el porcentaje de la población que se encontraba en esta condición se incrementó 3.8 puntos porcentuales a nivel nacional: pasó de 35.6% a 39.4 %. **En Sonora** esta variación fue inferior a la media nacional (2.8 puntos porcentuales), al pasar del 25.5 % al 28.3 %.

El organismo señala que estas variaciones están relacionados con dos aspectos: 1) una caída de los ingresos laborales reales de los individuos; 2) un incremento en el valor monetario de la canasta alimentaria.

Como no nos es extraño los impactos fueron diferenciados: para los indigentes, los pobladores de zonas rurales, las mujeres y el sector de ocupación.

Fuente: CONEVAL

Comité Local de Hermosillo

UNIVERSIDAD DE SONORA

ASOCIACIÓN NACIONAL DE ESTUDIANTES DE ECONOMÍA A.C



EVENTOS

ANEE



Ponencia impartida por:

MTRO. ISMAEL
PLASCENCIA LÓPEZVicepresidente de la Región Noroeste de la
FNCE A.C.
**PRINCIPALES OBJETIVOS
EN MATERIA ECONÓMICA
PARA LA RECUPERACIÓN
POST-COVID19**


Inauguración de Evento por parte de

Departamento de Economía UABCS
Federación Nacional de Colegios de
Economistas A.C.

ANEE, A.C.

Región Noroeste de la ANEE, A.C.

Representante UABCS

Representante UDG

14 de Mayo
202111:45 am GTM-5
10:45 am GTM-6

Registro:

<https://forms.gle/y9dgF2jjceQsMhzz5>

El viernes 14 de mayo de 2021 nuestros compañeros del comité local de la Universidad Autónoma de Baja California Sur y la Universidad de Guadalajara trajeron ante los asociados una conferencia espléndida impartida por el el Mtro. Ismael Plascencia López en la que se discutió no solo cuáles serían los objetivos centrales que se deben plantear en materia económica para la recuperación post Covid-19, sino cuáles podrían ser las mejores estrategias que nos permitan alcanzarlos.

La idea que propone el Mtro. Plascencia es que no cabe un futuro en el que grandes cambios institucionales

y estructurales no tengan lugar; es decir, la realidad y la perspectiva que plantea la contingencia sanitaria nos obliga a repensar el papel que el Estado y la sociedad misma tienen en la economía. Toda vez que se aceleran los cambios para alcanzar la transición tecnológica, productiva y energética.

Una recuperación que rompa con el «estancamiento estabilizador», mejore las condiciones de vida y laborales de los individuos, sea incluyente y sostenible, es el gran reto de las economías para recuperarse en un escenario Post Covid-19.